

Conseil : l'office de tourisme de Saint-Vaast est créé



La réunion du conseil municipal, vendredi dernier, a été l'occasion, pour les élus et le maire, Jean Lepetit, de voter pour la création de l'office de tourisme. Après quelques discussions sur le compte rendu de conseil précédent, les élus ont fait naître l'office de tourisme municipal. « **Depuis le mois de mai, le Point info progresse et il faut adapter le produit vers une exploitation en régie, avec son propre budget** », déclare le maire.

Ce Point info a été créé dans l'urgence suite au divorce avec l'office de tourisme de la Pointe de Saire. « **En 2014, Réville a perdu 30 000 € de dotation touristique. Nous, il faut que l'on crée un office avant 2016 si on ne veut pas perdre cette dotation**, explique Jean Lepetit, qui ne veut pas de retour en arrière. **Nous ne voulons pas retomber dans les mêmes problématiques qu'avec l'ancien office. Aujourd'hui, cet office de la Pointe de Saire s'est déclaré autonome et Quettehou assure seul sa subsistance.** »

Après avoir adopté la création de l'office de tourisme, une directrice a été nommée. « **Il s'agit d'Estelle Hamel, l'actuelle directrice des services. Pour ce qui est du conseil d'administration, des commerçants et responsable d'association, ainsi que des conseillers municipaux de la majorité, le composeront**, poursuit le maire, qui souhaite aussi demander son classement en catégorie 3. **Grâce à cela, et à notre demande de prolongement du classement en commune touristique, nous pourrons ainsi percevoir cette dotation annuelle de 30 000 €. Ensuite, nous pourrons attendre la mise en place de la loi Notre et la prise de compétence tourisme par la communauté, mais ce ne sera pas avant janvier 2017** », conclut Jean Lepetit.

